

Ein großes Wiedersehen mit neuen Gesichtern

Vom 12.-18. November 2023 haben wir, getreu dem Motto „Nature meets Technology“ und „next Generation“, an der „Agritechnica“ teilgenommen, der weltweit größten Messe für Landmaschinen- und Technik. Unser Fokus lag mehr denn je auf den Themen der effizienten Beregnung und Digitalisierung, was sich im neuen Düsenwagen R52, der Monsun Lift und der neuen Elektronik 4KR mit angebundenem Webportal widerspiegelt. Die nächste Generation um Moritz und Lorenz Beinlich wächst erst seit wenigen Jahren in den Familienbetrieb und zeigte in Hannover ein modernes Stand Konzept: Vom überarbeiteten Maschinendesign, über einen Simulator zur Fernwartung der Maschinen bis hin zu einer mitreißenden slide-show auf einer riesigen LED-Videowall überzeugte der neue Auftritt auf ganzer Linie.

Was gab es auf unserem Stand Neues zu bestaunen?

Wir haben unser Düsenwagenprogramm um den neuen gezogenen Düsenwagen „R52 Compact“ ergänzt, da dieser mit einer Transportbreite von 2,80m und einer beeindruckenden Arbeitsbreite von 72m punktet.

Des Weiteren wurde die neue „Monsun Lift 3500 S“ enthüllt, die große Rohrlängen bei Transportmaßen unter 4m Höhe und 3m Breite auf der Straße ermöglicht – bei PE-Rohren 125x750m, 140x560m oder 150x500m.

Serienmäßig ist seit 2023 auch die neue Elektronik „4KR“ inkl. GSM/LTE/-GPS Antenne mit der Möglichkeit, die Maschine per Fernzugriff über das Webportal „ecorain“ einzusehen und zu bedienen.

Das große Interesse an den Neuheiten sowie bewährten Produkten wie der Primus 2800 I mit aufgesatteltem Düsenwagen R46/46 oder der Schlauchhaspel B600 führte zu vielen konstruktiven und persönlichen Gesprächen bei Weißwein und Würstchen im familiären Umfeld.

Händler, Kunden und Besucher aus aller Welt tauschten sich aus und lernten die „Next Generation“ kennen.